



## CIRCULAR No. 8

13 de enero de 2015

**DE:**

**PARA:** Radicador Salida  
Alcaldía de Pereira

**ASUNTO:** El Hombre Nuevo

Cordial saludo,

Todos piensan en cambiar el mundo, pero nadie piensa en cambiarse a sí mismo . Alexei Tolstoi

El pasado domingo, acompañamos al Dr. Enrique Vásquez Zuleta a la Basílica del Señor de los Milagros en Guadalajara de Buga, donde el burgomaestre, además de agradecer al Señor por todo lo recibido, quería encomendarse a Él en su último año de gobierno.

El elocuente sacerdote encargado de la homilía se refirió a la necesidad que tiene el ser humano de reciclarse , de morir para dar paso al hombre nuevo y puso como vivo ejemplo el bautismo de Jesús en las aguas del río Jordán; Ceremonia que cambió completamente su vida, partiéndola en dos: antes y después del bautismo. Es un mensaje simple, pero que para los creyentes es de trascendental importancia, pues, al bautizarse, se deja morir al hombre viejo y emerge el hombre nuevo en la fé del Señor. En este instante se conoce que la verdadera esencia de esta efímera vida está en la comunión con Dios, porque la vida como está planteada, basada en el egoísmo de las posesiones materiales y la falta de respeto por el prójimo, no tiene sentido.

Y es que no tiene sentido venir a este mundo únicamente a crecer, reproducir, envejecer y finalmente morir, sin que exista un fin más esencial que trascienda esta vida material llena de miedos, orgullos, pasiones, egoísmos, falsedades, veleidades, ídolos de barro, hipocresías o simplemente cosas pasajeras que terminarán tres metros bajo tierra o en un horno, cuando



llegue la hora del viaje final en esta tierra. Viaje en el cual no nos llevaremos nada, ya que no necesitaremos equipaje físico, ni dinero, ni tarjetas de crédito pues, a donde vamos, no nos pedirán el saldo en el banco o las propiedades que tengamos. No, allí muy seguramente nos pedirán otras cosas, para las cuales la mayoría de las personas no nos preparamos.

Por eso, sin volvernos fanáticos y con profundo respeto hacia los no creyentes, todos los días y cada día, es necesario mirar un poco hacia nuestro interior, doblar las piernas y orar a nuestro Creador, sea cual fuere la religión o grupo al que cada uno pertenezca, es prioritario darle el verdadero sentido que tiene la vida en esta planeta: el amor de Dios, del cual salimos y al cual volveremos cuando nos llegue la hora de partir.

Cualquier momento es oportuno para iniciar la transformación hacia el hombre nuevo, pero, este comienzo de año es propicio para iniciar ese cambio y convertirnos en mejores personas y sobre todo, pensando en lo corto que es nuestro paso por este planeta, para prepararnos y estar permanentemente en paz con Dios y nuestros hermanos, ya que no sabemos en qué momento nos corresponda ir a rendir cuentas.

Hoy, hagamos la conversión, bauticémonos en nombre de Jesucristo, transformemos nuestras vidas, busquemos ser mejores personas, pero no con palabras, si no con actos que muestren el verdadero cambio. Que este sea un propósito constante, ayudados con la disciplina de la oración.

Atentamente,

**JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ**  
Secretario de Desarrollo Administrativo



Proyectó y elaborado por: Jesus Maria Hernandez Cruz